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学生课堂侮辱老师为何那么嚣张？
教育
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猫扑上的帖，据说是海艺内部人写的，经网友确认可信度很高。

我是这个学校内部的老师，天地良心，我对我所讲的每一句话负责。希望这个帖子能够置顶。这个学

校以前是由师范学校改制过来的，后来成为海淀艺术职业高中，前几年合并了海旅，成为海淀比较有

名的一个职业高中。

这个学校以前的校风还是不错的，因为生源控制的比较紧，学校管理也比较到位。但是最近几年，随

着职业教育体制的改革，生源越来越紧张，越来越多的学校被关停并转，为了生存下去，很多职业学

校几乎不加以考试就招收大量初中毕业未升入高中的学生，有的学校的提前加试也只是走过场。这样

导致的结果是学生的素质每况愈下，学校和老师为了生存也是睁一只眼闭一只眼。学生越来越嚣张，

我们老师的课也越来越不好上。

wen总理在今年go-vern-ment报告中说要大力发展职业教育，目的是要提高职业教育质量。但是到了下

面，由于职业学校的财政拨款限制，再加上对学生户口的限制，导致北京职业教育市场呈现市场饱和

现象。学校忙于争生源，却忽视了学生质量的管理。

抛开表面看实质。海艺事件只是一个导火索，我们参观过别的职业学校，很多职业学校的学生情况都

比较类似。这样环境下想学习的学生都没办法好好学习，职业教育人才肯定逐渐伤失就业市场，最终

伤害的还是整个职业教育体制以及我们职业教育的教师们。

我在这个学校任教时，学生上课经常睡觉，走动、调情甚至做一些成人看了脸红的事情，教师的苦口

婆心只能换来学生的嘲笑。学校的态度是多一事不如少一事，面对事情没有勇气承担责任。校长事发

后连夜给高层打电话开会商讨对策，他们心里掂量的估计还是学校的名誉和对自己既得利益的影响，

很少会考虑我们老师们的心情，孙老师我很熟悉，老实巴交的人，被校长们找去谈话后出来十分尴尬

，一个教了近四十年书的老教师都不知道怎么跟媒体讲。

我在这里斗胆讲了这几句公道话，希望学校能有勇气站出来为老师、为网友们解释一下，至少应该将

学生处分结果公开吧。如果这周还没有官方解释，建议网友们向北京及海淀教委的督导室举报，甚至

市长热线和信箱。给这个学校的领导施压。我也会在适当的时候公布校长们的电话。

海淀教委地址：北京市海淀区西四环北路11号(海淀区go-vern-ment第二办公区)

邮政编码：100089

公开(监督)电话：88487306

Email地址：hdjwbgs@hdavec.org

网站地址：www.hdavec.org
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海淀教委教委督导室

http://www.hdavec.org/gbook/index.asp

北京教育热线

(010)96391

北京市长热线

(010)12345 www

简单补充介绍孙老师情况：孙老师祖籍河南，教了一辈子书，为人非常厚道。现在是海艺的代课老师

，也就是没有档案工资，只有代课费，他的生活很拮据，他戴帽子是因为受风头疼，那个学生明明知

道，总是喜欢摘他帽子。他恨苦恼。他有一个身体不好的孩子，这里不便多说，那是孙老师的家事，

他说最大的愿望是拿了代课费以后和孩子一块去吃顿北京烤鸭。 
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